Konzmann Gruppe übernimmt Garchinger Traditionsunternehmen

Seit dem 30. Juli 2020 ist die Trenker GmbH in München/Garching Teil der Konzmann Gruppe, die durch diese Akquisition ihr Portfolio stärkt und die Abteilung Kältetechnik ausbaut. Die 31 Mitarbeiter des Fachbetriebs wurden übernommen.

Mit nun insgesamt 21 Niederlassungen und dank effektiver Synergien zwischen den einzelnen Tochterunternehmen können von der Konzmann Gruppe ökonomisch und ökologisch optimierte und individuell an die Kundenbedürfnisse angepasste Lösungen im Bereich der technischen Gebäudeausrüstung angeboten werden.

Kälte-, Klima- Lüftungs- und Wärmepumpenanlagen

Schon über 40 Jahre ist die Trenker GmbH in der Beratung, Planung, Ausführung und im Service für Kälte-, Klima-, Lüftungs- und Wärmepumpenanlagen tätig – die Bayerische Staatsbibliothek oder auch die Münchner Rück gehören zu ihren Kunden. Seit 2007 wird der mittelständische Betrieb von Boris Becker geführt, der dem Unternehmen auch weiterhin verbunden bleiben wird. "Bestehende Strukturen und bewährte Abläufe zu erhalten ist uns sehr wichtig", kommentiert Thomas Endres – geschäftsführender Gesellschafter der Konzmann GmbH.

Kompetenter und verlässlicher Partner

Die Konzmann Gruppe bietet unter einem Dach die komplette Bandbreite der technischen Gebäudedienstleistungen an. Vom Engineering über die Montage bis hin zum Gebäudemanagement ist sie mit ihren rund 600 eigenen, bestens ausgebildeten Mitarbeitern ein kompetenter und verlässlicher Partner.

Pressekontakt

Konzmann GmbH Linda Schemm <u>linda.schemm@konzmann.de</u> Tel. 07541 – 4029 – 302